

## **Protokolleintrag vom 20.01.2016**

**2016/31**

### **Schriftliche Anfrage von Samuel Balsiger (SVP) und Stefan Urech (SVP) vom 20.01.2016: Ausgaben im Bildungsbereich, Entwicklung der Ausgaben in der Stadt pro Schüler**

Von Samuel Balsiger (SVP) und Stefan Urech (SVP) ist am 20. Januar 2016 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:

Ein Blick auf die Ausgaben im Bildungsbereich zeigt: In den letzten Jahren wurde immer mehr Geld für die Bildung ausgegeben. Die Bildungsausgaben sind weit stärker gewachsen als die Zahl der Schüler. Ungeachtet dessen wurden vor Kurzem am sogenannten «Tag der Bildung» Dutzende von Schülerinnen und Schülern für den Protest gegen die angeblichen Sparmassnahmen instrumentalisiert.

Vor diesem Hintergrund ist es interessant zu erfahren, wie viel Geld in der Stadt Zürich in den Jahren 1999, 2004, 2009 und 2014 pro Schüler aufgewendet wurde (jeweils abzüglich der Investitionskosten).

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie hoch sind die finanziellen Mittel, welche die Stadt Zürich für die Jahre 1999, 2004, 2009 und 2014 jeweils pro Primarschüler ausgegeben hat?
2. Wie hoch sind die finanziellen Mittel, welche die Stadt Zürich für die Jahre 1999, 2004, 2009 und 2014 jeweils pro Sekundarschüler ausgegeben hat?
3. Wie viele Primar- und Sekundarschüler (in absoluten Zahlen und in Prozent) haben in den Jahren 1999, 2004, 2009 und 2014 Sondermassnahmen erhalten?
4. Wie hoch sind die Kosten für diese Sondermassnahmen pro nachgefragtem Jahr?

Mitteilung an den Stadtrat